

**Sujet :** BETTAN Jacky Patrick demande : Saint-Raphaël-concession de la plage d'Arène Grosse  
**Date :** Wed, 22 Mar 2023 19:40:57 +0100

Je suis contre ces nouvelles concessions, qui accentuent la privatisation du domaine public, et soustrait de nouvelles plages au plus grand nombre au profit d'une minorité privilégiée. En cette période où le sentiment d'injustice est de plus en plus dans la société, il est préférable de laisser l'espace public au public.

L'exemple de la plage de la tortue est l'illustration de cette appropriation du domaine public.

Donc je suis contre toute nouvelle concession ou privatisation de plage.

----

Profil : particulier

Nom : BETTAN

Prénom : Jacky Patrick

Code postal : 83700

Ville : Saint-Raphaël

Téléphone :

Télécopie :